
Pièces 3 Pièces

Superficie 46 m²

Référence 84169409

Prix 513 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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A la lisière du 6ème arrondissement, à quelques Mètres du Métro falguière, barnes

vous  propose  un  charmant  appartement  parisien  niché  au  troisième  étage,  avec

ascenseur  en  demi  pallier,  d'un  bel  immeuble  1900.  Il  s'harmonise  sur  environ

47m2 et s'agence de la manière suivante ; une entré, un séjour, une cuisine, deux

chambres,  une  salle  d'eau  et  des  toilettes  séparées.  Une  cave  complète  le  bien.

490,000  €  honoraires  d'agence  non  inclus  -  honoraires  agence:  4.69%ttc

honoraires  à  la  charge  de  l'acquéreur  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges courantes 2,640 €/an - montant estimé des ...

On  the  edge  of  the  6th  arrondissement,  a  stone's  throw  from  metro  falguière,

barnes is listing a charming parisian apartment nestled on the third floor with a lift

on the half-landing of a stunning 1900 building. It is elegantly laid out over around

47m²  (506  sq  ft)  as  follows:  a  hall,  a  living  room,  a  kitchen,  two  bedrooms,  a

shower room and a separate toilet. Cellar also included. €490,000 agency fees not

included  -  agency  fees:  4.69%  incl.  Tax  fees  payable  by  the  buyer  -  average

amount of the share of charges €2,640/year - estimated amount of annual energy

costs for standard use based on ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence
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